

「アイアイハウスを支える会」です！

新春の候、皆さまにはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。昨年はアイアイハウスを支える会の活動にご協力を賜りありがとうございました。

昨秋久しぶりに開催したバザーでは、当日のスタッフ参加のみならずバザー物品のご提供、宣伝など事務局とともに準備にご参加いただき、またあたたかいお声をかけていただきました。皆さまのお心遣いを大きな励みとして、法人がケアホーム建設など新しい事業を進めていくなかで、今年はバザーの実施回数も増やしていきたいと考えております。今後とも一層のご支援をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

事務局長 佐々木美也子

～ 昨年の活動報告 ～

その1 実りの秋 おひさしぶりの アイアイハウス 秋のバザー

昨年10月12日(土)、カトリック衣笠教会にてアイアイハウス秋のバザーを久しぶりに開催しました。秋晴れの気持ちの良い天候で、たくさんの方々にお越しいただき本当に大盛況でした。土曜開所の取り組みでバザーに参加した仲間の皆さんもカレーライスやうどん、かき氷を食べ、お土産選びも楽しまれていました。

売上金は仲間の暮らしの場づくりに役立てていきたいと考えています。バザー物品販売・模擬店運営へのご協力、ご来店、ありがとうございました。

